

COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

28.11.99

Lagos en Huechuraba

"EL MOVIMIENTO SINDICAL FUE DESTRUIDO POR AQUELLOS QUE APOYAN A JOAQUÍN LAVÍN"

** Afirmó que durante su gobierno trabajará por hacer justicia en el tema de las violaciones a los derechos humanos ocurridas durante la dictadura y que se siente orgulloso de haber combatido a Pinochet.*

La reiteración de que las reformas laborales deben aprobarse y después perfeccionarse expresó hoy el candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, en Huechuraba.

En un acto masivo, realizado en la plaza de la Villa Conchalí, el abanderado dijo que la derecha impidió que se concretara la normativa debido a las elecciones parlamentarias y que después no cumplió el acuerdo de tramitarla.

Al encuentro con pobladores de una de las comunas más pobres de Santiago, Lagos llegó acompañado por el presidente del Senado Andrés Zaldívar y su señora Inés Hurtado; las diputadas María Rozas y María Antonieta Saa, y Ola alcaldesa Sofía Prats.

"Acá hay una técnica legislativa que tiene que continuar su proceso y el Presidente de la República ha sido muy claro en decir que hay que perfeccionarla y, si hay que hacerlo, va a usar sus mecanismos constitucionales, teniendo particular prioridad en los intereses de los trabajadores y de la pequeña y mediana empresa", afirmó el líder concertacionista. Insistió en que sólo el primer mandatario es quien debe resolver las posibles modificaciones que se requieran una vez que el proyecto logre el visto bueno en el Congreso.

El candidato comentó que Lavín se opone a las reformas, ya que sus 60 medidas no contemplan el tema. "La Concertación, entre otras cosas, nació para defender a los trabajadores; nació porque el movimiento sindical fue destruido por aquellos que apoyan a Joaquín Lavín y por eso ahora queremos fortalecerlo, para que haya un buen entendimiento entre trabajadores y empresarios", precisó.

En su discurso, Lagos manifestó que durante su gobierno se preocupará por avanzar en la justicia con respecto a las violaciones a los derechos humanos ocurridas durante la dictadura: "Mi obligación como Presidente es que los tribunales puedan actuar libres de toda interferencia y presión". Añadió que le enorgullecía "haber combatido a Pinochet junto con Zaldívar y los otros demócratas", además de enfatizar que la Concertación es la única alternativa para gobernar el país.

Frente a los pobladores de Huechuraba, el abanderado anunció que en los próximos seis años se terminarán los campamentos, porque se construirán 120 mil viviendas al año (20 mil que el promedio actual); dijo que habrá un énfasis en la educación y que el crecimiento económico llegará también a los más necesitados.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**